

Espera canciller venezolano acuerdo entre el Gobierno y la oposición



Caracas, 30 ene (RHC) La concreción de un acuerdo entre el Gobierno y la oposición es el deseo de los funcionarios estatales venezolanos en [nueva ronda de conversaciones](#) que se desarrolla por estos días en República Dominicana.

Jorge Arreaza, canciller del país suramericano, manifestó que esta siempre ha sido la voluntad del presidente Nicolás Maduro y del gobierno.

En el programa Con Amorin, que transmite Venezolana de Televisión, el jefe de la diplomacia venezolana calificó de esfuerzo arduo el camino transitado para las negociaciones políticas, a las cuales convocó Maduro en más de 400 ocasiones, recordó.

También criticó que sectores extremistas de la derecha nacional y sus aliados extranjeros, que antes pedían la realización de las elecciones presidenciales, abogan en estos momentos por una suspensión de los comicios convocados recientemente por la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) para antes del 30 de abril.

En ese sentido, ratificó que el pueblo venezolano es el único con la amplia potestad para elegir su futuro y exhortó a la derecha venezolana a tener más coherencia y aprender de sus errores, en alusión a sus negativas de participar en los procesos democráticos.

Sobre la pronta gira a América Latina del secretario de Estado de Estados Unidos, Rex Tillerson, quien amenazó con nuevas acciones injerencistas contra Venezuela, Arreaza aseguró que su país dará una respuesta digna como refiere su política exterior basada en la Diplomacia Bolivariana de Paz.

De igual modo, informó que el gobierno bolivariano aplicará medidas legales contra las sanciones impuestas por Washington y la Unión Europea, que, afirmó, provocan daños a la economía venezolana como es su objetivo.

El ministro de Relaciones Exteriores reiteró que, pese a agresiones y sanciones, Venezuela continuará por la vía del socialismo como camino para alcanzar un desarrollo equitativo.

'El socialismo es vida, solidaridad y hermandad; y el capitalismo es un sistema fallido que genera grandes brechas de desigualdad, nos lleva a la destrucción de nuestra madre tierra, por eso es que debemos dar la batalla unidos, para vencer', aseveró.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153819-espera-canciller-venezolano-acuerdo-entre-el-gobierno-y-la-oposicion>



Radio Habana Cuba